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本日の一部報道について 

 

 

本日の朝日新聞におきまして、「不払い問題発覚後、行政処分での有利な取り扱いを議員

に働きかけた疑い」あるいは「生保業界の政界工作疑惑が浮かび上がった」などとする報

道がなされました。 

当社は、国会議員に対して、行政処分での有利な取り扱いの働きかけを行ったという事実

は一切ございません。また、それを目的としたパーティー券の購入や会合の実施等の不適

切な取り扱いについても一切ございません。 

 

当社は、国会議員のパーティー券の購入に際しましては、政治資金規正法の趣旨を踏まえ、

社会情勢、経営状況等を総合的に勘案し、慎重に検討した上で決定しております。また、

国会議員や議員秘書との懇親を目的とした会合の実施につきましては、当社の社内規定に

基づき適切に対応しております。 

 

平成 18 年以降、当社は一貫して、保険金支払い等をめぐる問題に関わる取組内容等につ

いて、お客さまをはじめとする関係各方面へのご説明に努めてまいりましたが、その一環

として、国会議員にも取組内容や考え方をご説明したことがありました。これに対し記事

では、あたかも国会議員に有利な取り計らいを求めて不適切な働きかけを行ったかのよう

に事実が曲解されており、誠に遺憾であります。 
 
当社は、本日、朝日新聞に対して抗議文を送付いたしました。 
 

以上 

 

 


